

Dieu est patient



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme certains le pensent ; au contraire, il fait preuve de patience envers nous, voulant qu'aucun ne périsse mais que tous parviennent à la repentance." ([2 Pierre 3:9](#))

Comprenons que Dieu donne à chacun l'espace et le temps pour changer.

Le Seigneur est patient et Il s'attend à ce que nous changions d'attitude et que nous nous tournions vers lui.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Soyons intelligents, le temps est court pour bien faire, mais il ne sera jamais trop tard pour le faire.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com